



LINDNER

HOTELS & RESORTS

★★★★

CONGRESS HOTEL
Frankfurt

GÄSTE ABC

WO | WIE | WANN | WER | WAS

GUESTS' ABC

WHERE | HOW | WHEN | WHO | WHAT

Tel.	Stichwort	Service
900	Abreisezeit	Bitte geben Sie Ihr Zimmer am Abreisetag bis 12.00 Uhr frei. Sollten Sie Ihr Zimmer länger benötigen, so sprechen Sie dies bitte mit der Rezeption ab.
900	Adapter	230 V Wechselstromadapter stellt Ihnen bei Bedarf die Rezeption zur Verfügung.
	Allergiker	Ihr Bett ist mit Allergikerkissen und -decke ausgestattet.
930	Apartments/ Boarding	18 exklusive, vollmöblierte und vollausgestattete Boarding-Apartments, mit komplett eingerichteter Küchenzeile und Hotelservice. Ideal für einen längeren Aufenthalt. Buchbar auf Anfrage und nach Verfügbarkeit.
900	Apotheke/Arzt	Bitte rufen Sie die Rezeption an. Unsere Empfangsmitarbeiter beraten Sie gerne bei der Wahl Ihrer Apotheke/Ihres Arztes.
900	Autoreparatur/ Autovermietung	Bitte wenden Sie sich an die Rezeption.
900	Babysitter	Die Vermittlung übernimmt die Rezeption gerne.
900	Bademantel	Bitte wenden Sie sich an die Rezeption.
900	Bahnhof	Der nächstgelegene Bahnhof befindet sich in 1,1 km Entfernung. Bei weiteren Fragen wenden Sie sich bitte an die Mitarbeiter der Rezeption.
922	Bankett	Das Hotel verfügt über 15 klimatisierte Tagungsräume für bis zu 320 Personen. Alle Räume verfügen über Tageslicht und modernste Konferenz- und Informationstechnik. Wir bieten Ihnen professionelle Beratungen für Tagungen, Seminare und Festlichkeiten jeder Art.
944	Business-Lunch	Werktags täglich wechselnde Business-Schmankerl inklusive einem alkoholfreien Getränk sowie einem Heißgetränk.
900 890	Blumen/ Blumenvase	Blumenbestellungen führt die Rezeption für Sie aus. Gerne besorgt Ihnen unsere Hausdame eine Blumenvase.
900	Briefmarken/ Briefpapier	Briefmarken und Briefpapier erhalten Sie an der Rezeption.
942	Brunch	Sonntags von 11.30 Uhr bis 14.30 Uhr. Um Reservierung wird gebeten.

Tel.	Key word	Service
900	Adaptors	230 V alternating current adaptors are available at the reception.
	Allergy sufferers	Your bed is furnished with a hypoallergenic pillow and a hypoallergenic quilt.
930	Apartments/ Boarding	18 exclusive, fully-furnished, long-stay apartments offering every modern convenience and complete with kitchenette and hotel service. Ideal for longer stays. Bookable upon request and subject to availability.
900	Babysitter service	Our reception staff can help to arrange a babysitter if you need one.
922	Banquets	We have a range of 15 air-conditioned conference rooms that can accommodate up to 320 guests; all rooms have natural daylight and are furnished with state-of-the-art conference and media equipment. We will be glad to provide professional advice on conferences, seminars and events of all kinds. Please enquire with the banquet department for more information.
900	Bathrobes	Please enquire at the reception desk.
900	Bicycle rental	Bicycles can easily be rented from our cooperation partner Nextbike for a fee. Our reception staff is happy to help you.
944	Business lunch	A delicious bistro lunch, which changes daily and includes a soft drink and a hot beverage, is available during the week.
944	Breakfast	The "Alegria" restaurant offers a lavish buffet breakfast daily from 6.30 a.m. to 10.30 a.m.
942	Brunch	Sundays from 11.30 a.m. to 2.30 p.m. Please contact the restaurant for reservations.
900	Car repair and hire	Please enquire at the reception desk if you require car hire or repair services.
	Cigarettes	There is a cigarette vending machine in the lobby.
900	Copies	You can have photocopies made at reception for a small charge.

Tel. Stichwort Service

900 **Bügelzimmer (2. Etage)** Ein Bügelzimmer finden Sie auf der 2. Etage (neben Zimmer 229).

900 **Devisen** Devisen (Dollar, Englische Pfund und Schweizer Franken) wechselt Ihnen die Rezeption gerne. Hierfür wird eine Wechselgebühr von 5% erhoben.

Eiswürfel Eine Eiswürfelmaschine befindet sich auf der 1. Etage in Nähe der Aufzüge.

900 **Fahrkarten** Die Rezeption hält 2-Tagespässe für den öffentlichen Personennahverkehr für Sie bereit.

900 **Fahrradverleih** Fahrräder können Sie sich ganz unkompliziert bei unserem Kooperationspartner „Nextbike“ gegen eine Gebühr ausleihen. Unsere Empfangsmitarbeiter helfen Ihnen gerne.

900 **Feuer** Bitte verständigen Sie umgehend die Rezeption. Feuermelder und Feuerlöscher befinden sich an den gekennzeichneten Stellen auf jedem Korridor. Bitte beachten Sie auch unsere Sicherheitshinweise.

Fitness-Center Lindner fit & well-Bereich
Zum Auftakt am Morgen, einfach mal so zwischendurch oder zum Abschluss am Abend können Sie sich in unserem Wellnessbereich entspannen oder im Fitness-Center Ihren Kreislauf aktivieren. Der großzügige *Lindner fit & well*-Bereich bietet Ihnen Sauna, Dampfbad und modernste Trainingsgeräte. Öffnungszeiten: Täglich, 07.00 Uhr - 23.00 Uhr

Fitness-Center:
Ausgestattet mit modernen und hochwertigen Fitness-, Kraft- und Ausdauertrainingsgeräten bietet Ihnen unser Fitness-Center vielfältige Möglichkeiten, um Ihren Körper fit zu halten.

Sauna und Dampfbad:
Ob nach einem anstrengenden Arbeitstag oder einem kräfteaufreibenden Training, unsere Sauna und unser Dampfbad laden zum Entspannen ein.

Tel. Key word Service

922 **Conference equipment** We can provide conference equipment at standard rates.

922 **Conference facilities** The Lindner Congress Hotel has conference facilities that can accommodate up to 320 guests. Please enquire with the banquet department for more information.

Credit cards We accept the following credit cards: American Express, Diners Club, Visa, MasterCard and JCB.

900 **Departure** We ask that you check out by 12 noon on the day of your departure. If you require your room longer, please advise the reception staff.

Dogs Out of consideration for other guests, dogs are not permitted in the restaurants Höchst Bayrisch and Alegria or in the fitness centre.

900/ **Dry cleaning, laundry and ironing service** A cleaning, laundry and ironing service is available on weekdays from 8.00 a.m. to 5.00 p.m. Items dropped off at reception by 9.00 a.m. will be returned the same day. You will find laundry lists and laundry bags in your wardrobe.

E Emergency exits Please note the emergency exit information on the door of your room. Arrows indicate the route to the nearest emergency exit.

900 **Fan heaters** Please enquire at the reception desk.

900 **Faxes** Please enquire at the reception desk if you need to receive or send a fax.

900 **Fire** In case of fire please inform reception immediately. Fire alarms and extinguishers are located at the points marked in each corridor. Please also note our safety instructions.

	Jogging-Parcours:	Der nahe gelegene Jogging-Parcours entlang der Mainauen, nur ca. 100 m vom Hotel entfernt, bietet beste Voraussetzungen, um in Bewegung zu bleiben und den Kopf frei zu bekommen. Wir haben drei Wege in unterschiedlichen Längen für Sie ausgearbeitet. Für jede Leistungsklasse etwas - auf jeden Fall aber in angenehmer Umgebung! Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an die Rezeption. (siehe auch Seite 14)
900	Friseur	In der näheren Umgebung finden Sie verschiedene Friseure. Für nähere Informationen wenden Sie sich bitte an die Rezeption.
944	Frühstück	In unserem Restaurant <i>Alegria</i> bieten wir täglich von 06.30 bis 10.30 Uhr ein umfangreiches Frühstücksbuffet an.
900	Fundsachen	Bitte wenden Sie sich an die Rezeption.
G 900	Gepäck	Für den Gepäcktransport zu und von Ihrem Zimmer wenden Sie sich bitte an die Rezeption, unsere Mitarbeiter sind Ihnen gerne behilflich. Gerne bewahren wir Ihr Gepäck bei vorzeitiger Anreise oder späterer Abreise in einem separaten Raum für Sie auf.
H 900	Heizlüfter	Bitte wenden Sie sich an die Rezeption.
	Homepage	Besuchen Sie unsere Homepage unter www.lindner.de .
911	Hotel-reservierung	Reservierungen für alle Lindner Hotels & Resorts nimmt unsere Reservierungsabteilung gerne entgegen.
	Hunde	Mit Rücksicht auf andere Gäste sind Hunde in unserer Stube „Höchst Bayrisch“, im Restaurant <i>Alegria</i> sowie im Fitnessbereich nicht erlaubt.
I	Internet	In unserer Lobby stehen Ihnen Computer mit kostenfreiem Internetzugang (siehe auch WLAN) und Drucker zur Verfügung.

	Fitness-Centre	Lindner fit & well-area The perfect way to get off to a good start in the morning or to round off the day. Or you can just come along to our ample Lindner fit & well-area at any time of the day. Relax in the spa or get your blood pumping activated in the gym. We have a sauna, steam bath and cutting-edge gym equipment. Opening hours: Daily from 7.00 a.m. to 11.00 p.m.
		Gym: Equipped with the latest fitness, strength and endurance machines and equipment, our gym provides everything you need to keep in shape.
		Sauna and steam bath: After an arduous training session or a stressful working day our sauna and steam bath are the perfect place to soothe away both physical and mental tension.
		Jogging course: The convenient jogging course alongside the river Main, only 100 m from the hotel, is ideal for keeping fit while enjoying beautiful surroundings and fresh air. There is a choice of three routes with different levels of difficulty. For further details please contact reception (see page 15).
900/	Flowers/	If you like, the reception staff can order
890	flower vases	fresh flowers for you. The housekeeping can provide you with a vase.
900	Foreign exchange	Foreign currencies (dollars, British pounds and Swiss francs) can be exchanged at the reception desk for a fee of 5%.
H 900	Hairstylists	There are several hair salons near the hotel. Please enquire at the reception desk for more informations.
911	Hotel reservations	Reservations for all Lindner hotels and resorts can be made through our reservations department.

Tel. Stichwort Service

K 922 **Konferenzräume** Das Lindner Congress Hotel kann Ihnen Räumlichkeiten für bis zu 320 Personen zur Verfügung stellen. Bitte wenden Sie sich an die Bankettabteilung.

900 **Kopien** Kopien können Sie gegen Gebühr an der Rezeption anfertigen lassen.

Kreditkarte Wir akzeptieren folgende Kreditkarten: American Express, Diners Club, Visa, MasterCard und JCB.

M 900 **Minibar** Die Minibar in Ihrem Zimmer beinhaltet ein kostenfreies Wasser für die Dauer Ihres Aufenthaltes. Für weitere Snacks steht Ihnen auf der 1. und 3. Etage ein kostenpflichtiger Snackautomat zur Verfügung.

900 **Mundpflegeset** Ein Mundpflegeset für den Notfall erhalten Sie an der Rezeption.

N 900 **Nähset** Ein Nähset finden Sie in Ihrem Kleiderschrank. Auf Wunsch erhalten Sie es auch kostenfrei an der Rezeption.

Notausgänge Bitte beachten Sie den Fluchtweghinweis an Ihrer Zimmertür. Die Notausgänge sind durch Richtungsweiser gekennzeichnet.

P 900 **Parken** In der hoteleigenen Tiefgarage stehen Ihnen 155 Parkplätze gegen die ausgewiesene Gebühr zur Verfügung.

900 **Post** Post, die Sie bis 14.00 Uhr an der Rezeption abgegeben haben, wird noch am gleichen Tag verschickt. Eingegangene Post deponieren wir in Ihrem Schlüssel-fach.

R **Radio** Sie können verschiedene Radiokanäle über Ihr Fernsehgerät empfangen.

900 **Rasieret** Ein Rasieret für die Nassrasur erhalten Sie an der Rezeption.

900 **Regenschirme** Bitte wenden Sie sich an die Rezeption.

Tel. Key word Service

I 900 **Ice cubes** An ice machine is located near the lifts on the first floor.

900 **Internet** There are computers with free internet (have a look at Wi-Fi) access and printer in the lobby.

900 **Ironing room (2nd floor)** There is a room for ironing on the second floor, next to room 229.

K 900 **Key card** Please do not forget to return the key card to reception when you check out.

L 900 **Lost and found** Please ask at the reception desk about any items you may have lost or found.

900 **Luggage** Please enquire at the reception desk if you need your luggage carried to or from your room. In case of early arrival or late departure we will be happy to store your luggage for you.

M 900 **Magazines and newspapers** National and international magazines and newspapers are available at the reception desk.

900 **Mail** Mail dropped off at reception by 2.00 p.m. will be posted the same day. Incoming mail will be kept at reception.

900 **Minibar** You will find a complimentary bottle of water in the minibar, to which you are entitled during your stay. For any other refreshments, kindly visit the 1st and 3rd Floor, where you will find a vending machine for your convenience.

O 900 **Oral hygiene** If you have forgotten your toothbrush, an oral hygiene kit is available upon request at reception.

P **Parking** For your convenience the hotel's underground car park has 155 parking spaces available for the fee indicated.

900 **Pharmacy/ doctor** The reception staff will be glad to help you to find a pharmacy or doctor.

Tel.	Stichwort	Service
------	-----------	---------

900/ 890	Reinigungs-, Wäsche- und Bügel-service	Unser Reinigungs-, Wäsche- und Bügel-service steht Ihnen wochentags von 08.00 Uhr bis 17.00 Uhr zur Verfügung. Kleidungsstücke, die Sie vor 09.00 Uhr an der Rezeption abgeben, erhalten Sie am gleichen Tag zurück. Reinigungslisten und Wäschebeutel finden Sie im Kleiderschrank.
-------------	---	--

944	Restaurant „Alegria“	Unser Restaurant <i>Alegria</i> befindet sich im Erdgeschoss. Frühstück: täglich, 06.30 - 10.30 Uhr Bzgl. der weiteren Öffnungszeiten wenden Sie sich bitte an die Rezeption.
-----	---------------------------------	---

900	Rezeption	Die Rezeption ist 24 Stunden besetzt.
-----	------------------	---------------------------------------

S

900	Safe	Ihr persönlicher Codesafe befindet sich im Kleiderschrank. Für Wertgegenstände im Zimmer übernimmt das Hotel keine Haftung.
-----	-------------	---

900	Schlüsselkarte	Bitte vergessen Sie nicht, die Schlüsselkarte bei Abreise an der Rezeption abzugeben.
-----	-----------------------	---

	Schuhputz- automaten	Schuhputzautomaten finden Sie auf allen Etagen bei den Aufzügen sowie im Erdgeschoss.
--	---------------------------------	---

900	Snackautomat	Sie finden unsere Snackautomaten auf der 1. und 3. Etage, jeweils neben den Aufzügen. Für kleines Geld steht Ihnen hier eine große Auswahl an Snacks und Erfrischungen zur Verfügung.
-----	---------------------	---

942	Stube „Höchst Bayrisch“	Unsere Stube „Höchst Bayrisch“ befindet sich im Erdgeschoss. Wir bieten Ihnen in uriger Atmosphäre echte bayrische Schmankerl, leckere Klassiker sowie saisonale Spezialitäten.
-----	------------------------------------	---

Öffnungszeiten:
Montag bis Samstag 15.00 - 01.00 Uhr
Sonntag 18.00 - 01.00 Uhr
Warme Küche bis 23.00 Uhr

Tel.	Key word	Service
------	----------	---------

900	Postage stamps and writing paper	Postage stamps and additional writing paper are available at reception.
-----	---	---

R

	Radio	A range of radio channels are accessible from your TV set.
--	--------------	--

900	Railway station	The nearest station is 1.1 kms away. Please ask our staff at reception for further information.
-----	------------------------	---

900	Rezeption	Our reception staff is there for you 24 hours a day.
-----	------------------	--

944	Restaurant „Alegria“	The „Alegria“ restaurant is located on the ground floor. Breakfast served daily from 6.30 a.m. to 10.30 a.m. For further lunch and dinner times, please ask our service staff.
-----	---------------------------------	--

942	Restaurant „Höchst Bayrisch“	Our restaurant „Höchst Bayrisch“ is located on the ground floor. We offer you genuine Bavarian delicacies, delicious classics and seasonal specialties in an elegantly rustic ambiance.
-----	---	---

Opening hours:
Monday to Saturday 3:00 p.m. - 1:00 a.m.
Sunday 6:00 p.m. - 1:00 a.m.
Warm food served until 11:00 p.m.

940	Room service	Room service is available daily from 6.30 a.m. to 11.00 p.m.
-----	---------------------	--

S

900	Safe	There is a safe in your wardrobe you can use. The hotel assumes no liability for valuables left in your room.
-----	-------------	---

900	Sewing kit	For your convenience, there is a sewing kit in your wardrobe, or enquire at reception.
-----	-------------------	--

900	Shaving kit	Shaving kits are available at the reception desk.
-----	--------------------	---

	Shoeshine machines	There are shoeshine machines next to the lifts on each floor and in the lobby.
--	---------------------------	--

Tel.	Stichwort	Service
	Tabakwaren	Ein Zigarettenautomat befindet sich in der Lobby.
922	Tagungs-technik	Technisches Equipment stellen wir Ihnen gerne zu den üblichen Mietpreisen zur Verfügung.
900	Taxi	Bitte wenden Sie sich an die Rezeption.
900	Telefax	Bitte wenden Sie sich an die Rezeption.
900	Telefon	In ausgewählten Lindner Hotels & Resorts, wie dem Lindner Congress Hotel Frankfurt, können Sie kostenfrei in die ganze Welt telefonieren. Ausgenommen sind besondere Servicenummern mit Zusatzgebühren im In- und Ausland.

Telekommunikationssysteme Das Installieren und Anbringen eigener Videogeräte, Telefone und Ähnliches ist aus Sicherheitsgründen nicht erlaubt.

V Voice-Mailbox Eingehende Anrufe können während Ihrer Abwesenheit auf Ihrer Voice-Mailbox registriert werden. Wenn der grüne Kopf leuchtet, liegt eine Nachricht vor. Der Abruf der Mailbox erfolgt durch das Drücken der Taste *Nachricht* und zweimal *ok* an Ihrem Telefon.

900 WLAN Sie können eine kostenfreie 512kb/s WLAN-Verbindung nutzen, indem Sie das Netzwerk Lindner Guest Lan auswählen und folgende Daten zur Anmeldung nutzen:
Benutzername: free
Passwort: internet

Um eine kostenfreie High-Speed Internet Verbindung zu erhalten, bitten wir Sie Mitglied im Lindner Nights-Programm zu werden. Dies ist eine kostenfreie Mitgliedschaft und die Broschüren dafür finden Sie an der Rezeption. Sie können sich auch eine kostenpflichtige High Speed Verbindung auf Ihrem Zimmer ermöglichen, indem Sie sich mit dem Netzwerk Lindner Guest Lan verbinden und anschliessend Ihren Namen sowie die Zimmernummer auf den dafür vorgesehenen Feldern eintragen. Die Preise hierfür entnehmen Sie bitte der Übersicht für die Dauer der Verbindung. Des Weiteren stehen Ihnen in der Lobby Computer mit kostenfreiem Internetzugang und Drucker zur Verfügung.

Tel.	Key word	Service
900	Taxis	<i>Please enquire at the reception desk if you need a taxi.</i>
	Telecommunication systems	<i>For security reasons, guests are not permitted to install their own video equipment, telephones, etc. in their rooms.</i>
900	Telephoning	<i>You may use the telephone free of charge in selected Lindner Hotels & Resorts such as the Lindner Congress Hotel Frankfurt. This is valid for all number except for certain service numbers within Germany and abroad.</i>
900	Travel tickets	<i>Two-day passes for public transport are available at reception.</i>

900 Umbrellas *If you need to borrow an umbrella, please enquire at the reception desk.*

900 Vending Machine *For a great variety of snacks and refreshments, you will find our vending machines on the 1st and 3rd floor, next to the elevators.*

Voicemail *Incoming calls can be recorded on your voicemail. If the green button is illuminated, there is a message waiting for you. Access your voicemail by pressing "Nachricht" once and "OK" twice.*

Website *Visit our website at www.lindner.de.*

900 Wi-Fi *You may use a free wireless-lan connection with 512kb/s by connecting to the network: Lindner Guest Lan*
User Name: free
Password: internet

For a free high speed connection, you may become a member of the Lindner Nights Club, by filling out a form at the reception desk. You may also purchase a high speed connection in the room by choosing the Lindner Guest Lan Network and fill out your name as well as room number in the appropriate fields. You will find the rates mentioned according to the duration. Further more, you may find personal computers with free internet access and printer in the lobby.

Tel.	Stichwort	Service
900	Zeitschriften/ Zeitungen	Nationale und internationale Presse erhalten Sie an der Rezeption.
940	Zimmerservice	Unser Zimmerservice steht Ihnen täglich von 06.30 Uhr bis 23.00 Uhr zur Verfügung.

Den Kopf frei machen - den Körper fordern:

Spazieren- gehen	In direkter Nachbarschaft zum Hotel liegt der Wörthspitzpark - der ideale Ort für einen ausgedehnten Spaziergang.
Fahrradfahren	Mit dem Fahrrad können Sie entlang des Mainufers bequem bis ins Zentrum Frankfurts fahren. Bitte wählen Sie die Durchwahl 900 für die Rezeption.
Schwimmen	Das Hallenbad in Höchst ist der perfekte Ort, wenn Sie Ihren Körper lieber beim Schwimmen trimmen oder im kühlen Nass die Seele baumeln lassen möchten: Hallenbad Höchst Melchiorstraße 21, Telefon 069 2710891400
Reiten	Frankfurter Reit- und Fahr-Club e. V. in Frankfurt-Niederrad: Hahnstraße 85, Telefon 069 6667585
Golf	Frankfurter Golf Club e. V. in Frankfurt-Niederrad: Golfstraße 41, Telefon 069 66623180
Mainfähre Höchst	Die Mainfähre Höchst ist die einzig verbliebene Fähre über den Main im Stadtgebiet von Frankfurt. Sie ist für Fußgänger und Radfahrer zugänglich und verkehrt zwischen Höchst und Schwanheim: Mainfähre Frankfurt-Höchst - Frankfurt-Schwanheim Höchster Schlossplatz 13, Telefon 069 303486

Free your mind - move your body:

Walks	<i>The Wörthspitz park is located right next to the hotel and is the ideal place for a stroll.</i>
Cycling	<i>Enjoy a pleasant bike ride along the riverside to the city centre. Please ask at reception.</i>
Swimming	<i>The indoor swimming pool in Höchst is a great place for getting in shape or just relaxing in the water. Höchst indoor pool Melchiorstr. 21, Phone: 069 2710891400</i>
Horse-riding	<i>Frankfurt has its own riding and driving club, Frankfurter Reit- und Fahr-Club e.V., in Frankfurt-Niederrad. Hahnstr. 85, Phone: 069 6667585</i>
Golf	<i>The Frankfurt Golf Club is situated in Frankfurt-Niederrad. Golfstr. 41, Phone 069 66623180</i>
Höchst Main ferry	<i>The Höchst Main ferry is the only remaining ferry traversing the river Main within Frankfurt city centre. It carries pedestrians and bicycles and travels between Höchst and Schwanheim. Main ferry Frankfurt-Höchst - Frankfurt-Schwanheim Höchster Schloßplatz 13, Phone 069 303486</i>

Das Freizeitangebot in Frankfurt ist sehr vielfältig und abwechslungsreich. Nachfolgend einige Vorschläge. Zu detaillierten Informationen, Auskünften zu weiteren Arrangements sowie bei Fragen zu Preisen wenden Sie sich bitte an die Rezeption.

Kultur	Alte Oper, Tigerpalast Varieté, Neues Theater Höchst, Römer, Palmengarten, Zoo Frankfurt, Jahrhunderthalle Frankfurt, Commerzbank-Arena.
Museen	Archäologisches Museum, Historisches Museum, Jüdisches Museum, Senckenberg Museum, Schirn Kunsthalle, Städel.
Sehenswürdigkeiten in Höchst	Bolongaropalast mit Bolongaropark, Höchster Schloss, Höchster Porzellanmanufaktur, karolingische Justinuskirche.
Kino	Kinopolis im Main-Taunus-Zentrum, Cineplex Mainzer Landstraße.
Ausflüge	<p>Fahrt mit dem Ebbel-Woi-Express - Straßenbahnrundfahrt mit Apfelwein und Brezeln.</p> <p>Stadtrundfahrt mit Rundgang durch das historische Frankfurt und Besuch des Goethehauses.</p> <p>Ausflug in den Rheingau - Rüdesheim und seine berühmte Drosselgasse.</p> <p>Besichtigung der Deutschen Börse in Frankfurt, des Industrieparks Höchst oder der Höchster Porzellanmanufaktur.</p> <p>Schiffsrundfahrt auf dem Rhein - ab Höchst zur Loreley über Rüdesheim.</p> <p>Besuch der Weinstube im Römer - Gutsausschank des Weinguts der Stadt Frankfurt im historischen Rathaus.</p> <p>Kloster Eberbach - Weinprobe und Führung durch das Hessische Staatsweingut, bekannt als Drehort des Films <i>Der Name der Rose</i>.</p> <p>Besuch des Opel-Zoos in Kronberg mit ca. 1.400 Tieren aus 200 verschiedenen Tierarten aller Kontinente und Klimazonen.</p> <p>Apfelweinviertel Sachsenhausen. In Frankfurts größtem Stadtteil laden zahlreiche Wirtschaften und Kneipen zu Apfelwein und weiteren regionalen Spezialitäten ein.</p>

Frankfurt has a diverse range of leisure facilities. The following list represents just a selection. If you have any further questions or would like to have some informations about additional packages and prices please contact reception.

Culture	The Old Opera, Tigerpalast cabaret show, Neues Theater Höchst, the famous Römer medieval building, the palm garden, Frankfurt Zoo, Jahrhunderthalle (Century Hall) Frankfurt, Commerzbank-Arena.
Museums	Archaeological Museum, Historical Museum, Jewish Museum, Senckenberg Museum, Schirn Kunsthalle, Städel.
Sightseeing in Höchst	Bolongaro Palace and park, Castle Höchst, Höchst Porcelain Factory, the Carolingian St. Justinus' Church.
Cinema	Kinopolis in the Main-Taunus-Zentrum, Cineplex on the road to Mainzer Landstraße).
Trips	<p>A ride on the Ebbel Woi Express - city tour by tram with applewine and pretzels.</p> <p>City tour with guided walk around historic Frankfurt, including visit to Goethe's house.</p> <p>Rhinegau excursion - Rüdesheim and its famous Drosselgasse lane.</p> <p>Tour of the German Stock Exchange in Frankfurt, Industriepark Höchst or Höchst Porcelain Factory.</p> <p>Rhine cruise from Höchst to Loreley via Rüdesheim.</p> <p>Visit to the Römer Gutsausschank in Frankfurt's historic town hall - a tavern serving wines from the City of Frankfurt's own vineyard.</p> <p>Eberbach Monastery - wine-tasting and tour of the Hessian State Vineyards, where "The Name of the Rose" was filmed.</p> <p>The Opel Zoo in Kronberg houses approximately 1.400 animals of 200 different species from every continent and climate zone.</p> <p>The Sachsenhausen Apfelwein district features many charming pubs serving Apfelwein and other regional specialities.</p>

Bevor Sie den Hörer abnehmen Sie können von Ihrem Telefon jeden gewünschten Teilnehmer direkt anwählen. Das funktioniert bei Orts-, Fern- und Auslandsgesprächen genau so wie bei Gesprächen innerhalb des Hotels von Zimmer zu Zimmer.
Auf dieser Seite möchten wir Ihnen einen kleinen Überblick über unsere Telefonanlage verschaffen. Für weitere Auskünfte stehen Ihnen unsere Mitarbeiter an der Rezeption jederzeit zur Verfügung.

Interne Anschlüsse

Hausdame	Bitte wählen Sie 890.
Rezeption	Bitte wählen Sie 900.
Zimmerreservierung	Bitte wählen Sie 911.
Zimmerservice	Bitte wählen Sie 940.
Stube Höchst Bayrisch	Bitte wählen Sie 942.
Restaurant <i>Alegria</i>	Bitte wählen Sie 944
Hausgäste	Bitte wählen Sie die Zimmernummer.
Notruf, Arzt, Feuer	Bitte wählen Sie 900.

Weckruf Bitte wählen Sie *66 und geben Sie die Weckzeit vierstellig ein.

Löschen/Korrigieren von Weckzeiten Bitte wählen Sie #66. Damit ist Ihr Weckauftrag gelöscht.

Amtsleitung Für jedes Orts-, Fern- und Auslandsgespräch wählen Sie bitte die 0 oder die Taste *Amt*. Wählton abwarten und die gewünschte Nummer wählen.

Auskunft

Inland	11833
Ausland	11834

Vorwahlen Inland

Augsburg	0821	Karlsruhe	0721
Berlin	030	Köln	0221
Chemnitz	0371	Leipzig	0341
Dresden	0351	Magdeburg	0391
Duisburg	0203	Mannheim	0621
Düsseldorf	0211	München	089
Erfurt	0361	Nürnberg	0911
Essen	0201	Potsdam	0331
Frankfurt	069	Rostock	0381
Hamburg	040	Schwerin	0385
Hannover	0511	Stuttgart	0711

Vorwahlen Ausland (nur EU)

Belgien	0032	Italien	0039
Dänemark	0045	Luxemburg	00352
Finnland	00358	Niederlande	0031
Frankreich	0033	Österreich	0043
Griechenland	0030	Portugal	00351
Großbritannien	0044	Schweden	0046
Irland	00353	Spanien	0034

Weitere Auslandsvorwahlen erfragen Sie bitte bei der Auslandsauskunft (Tel. 11834).

Before picking up the receiver The procedure is the same for local, national and international calls as well as calls to other hotel rooms. The following is a brief outline of our telephone system.
For further details please contact reception.

Internal calls

Housekeeper	Please dial 890.
Rezeption	Please dial 900.
Room reservation	Please dial 911.
Room service	Please dial 940.
Höchst Bayrisch restaurant	Please dial 942.
Alegria restaurant	Please dial 944.
Other guests	Please dial room number.
Emergency, doctor, fire	Please dial 900.

Wake-up call Please dial *66 and enter the appropriate time using four digits.

Cancellation/correction of wake-up times Please dial #66. Your wake-up call will be cancelled.

Outside line For all local, national and international calls, please dial 0 or press the button marked „Amt“. Wait for dialling tone and dial the number required.

Directory enquiries

National	11833
International	11834

Domestic dialling codes

Augsburg	0821	Hanover	0511
Berlin	030	Karlsruhe	0721
Chemnitz	0371	Leipzig	0341
Cologne	0221	Magdeburg	0391
Dresden	0351	Mannheim	0621
Duisburg	0203	Munich	089
Düsseldorf	0211	Nuremberg	0911
Erfurt	0361	Potsdam	0331
Essen	0201	Rostock	0381
Frankfurt	069	Schwerin	0385
Hamburg	040	Stuttgart	0711

International dialling codes (EU only)

Austria	0043	Italy	0039
Belgium	0032	Luxembourg	00352
Denmark	0045	Netherlands	0031
Eire	00353	Portugal	00351
Finland	00358	Spain	0034
Greece	0030	Sweden	0046
France	0033	UK	0044

For other international dialling codes please call international directory enquiries (11834).

LINDNER

HOTELS & RESORTS

**NICHT NUR BESSER. ANDERS.
NOT JUST BETTER. DIFFERENT.**

Lindner Hotels AG
Emanuel-Leutze-Straße 20
D-40547 Düsseldorf
info@lindner.de
www.lindner.de

Customer Service Center
Tel. +49 211 44755-100
Fax +49 211 44755-110



www.twitter.com/Lindner_Hotels



www.facebook.com/LindnerHotels

09/2015

★★★★ **Congress Hotel**
Bolongarostraße 100
D-65929 Frankfurt / Main
Tel. +49 69 33002-00
Fax +49 69 33002-999
info.frankfurt@lindner.de
www.lindner.de